



FEDERACION MEDICA PERUANA

Tras haber solicitado la inmediata destitución del Ministro de Salud y al evidenciar la continua agresión a la profesión médica

FMP: CENSURA A MINISTRO DE SALUD Y LO DECLARA PERSONA NO GRATA PARA EL GREMIO MEDICO NACIONAL

- Tras persistir en el cargo, el actual Ministro de Salud, encargándose solamente de administrar las crisis en salud y “de mecer” al gremio médico, el Comando Nacional de Huelga y la Asamblea Nacional, decidieron solicitar su inmediata remoción.
- FMP, no lo aceptará como interlocutor válido para solucionar los problemas que el propio Garrido Lecca ocasionó con sus medidas demagógicas y por la ineptitud manifiesta al incumplir el acta suscrita, iniciarán las gestiones ante los más altos niveles del Estado a fin de solucionar el problema suscitado.
-

El gremio médico reunido en Comando Nacional de Huelga, decidió por unanimidad censurar al actual Ministro de Salud, Hernán Garrido Lecca, declarándolo como persona no grata para los médicos peruanos, exigiendo además la inmediata remoción en el cargo de dicho funcionario por la incapacidad demostrada y por las burlas y agresiones realizadas a la orden médica.

Al respecto, el Presidente de la Federación Médica Peruana, Dr. Julio Vargas La Fuente, manifestó que se ha decidido no aceptar a dicho funcionario como interlocutor válido para las negociaciones y diálogo necesario, puesto que el mismo se ha auto descalificado para dichas funciones, al demostrar total incapacidad para cumplir lo que el mismo ha firmado y para solucionar la crisis en la que se encuentran nuestros servicios de salud, por lo que manifiesta, solicitaran una reunión con el Presidente del Consejo de Ministros, Jorge Del Castillo y el Ministro de Economía Luís Valdivieso a fin de buscar la solución de los 15 puntos considerados en el acta.

La FMP, una vez mas muestra su disposición al dialogo con soluciones concretas, ya que no estarán dispuestos a ser burlados en sus justas demandas, aseveró Vargas.

PRESENTACION DE LA PELICULA: “PIRATAS EN SALUD, INVADEN HOSPITALES”

En un vano intento de dividir al gremio médico, artes por todos conocidos, convoca a nuestras bases médicas para sostener reuniones, lo cual fue rechazado enérgicamente por las mismas, que conociendo sus actos histriónicos, actorales y fotográficos, no podrían jamás haber caído en tan ilusas pretensiones.

“Creemos, sin temor a equivocarnos, que una de las peores decisiones tomadas por el Dr. García en lo que va de su actual gobierno es el haber designado como ministro del ramo a alguien con aspiraciones tan disímiles como el señor Hernán Garrido Lecca, que en vez de solucionar los problemas de crisis de salud, se preocupe por armar peliculinas montadas, por decir menos, afirma el presidente de la Federación, Julio Vargas La Fuente”

Deja mucho que desear los vaivenes personales en los que está inmerso el Sr. Garrido Lecca, que en un momento trata de desacreditar el descanso de los médicos y ahora se disculpa con los mismos, manifiesta a voz en cuello que los médicos trabajaran 2 horas mas y a su vez envía el Oficio Circular N°030-2008-SG/MINSA, a todos los Directores Hospitalarios, ratificando la labor que cumplen los médicos durante sus 6 horas de jornada laboral, entre otras acciones lo que ratifica la decisión de pedir su destitución al cargo, refirió Vargas.

5 de setiembre del 2008